

 Fecha: 07-08-2024
 Pág.: 3
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 234,6
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$214.431
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Aprueban 384 subsidios nuevo conjunto habitacional en Bellavista



LAS FAMILIAS AYER RECIBIERON LA BUENA NOTICIA

Aprueban 384 subsidios para nuevo conjunto habitacional en Bellavista

Ayer en la Delegación Presidencial Provincial 384 familias recibieron la noticia que fueron aprobados los subsidios para la construcción del proyecto Altos del Valle, en el cerro Bellavista de San Antonio.

La delegada presidencial provincial, Caroline Sireau, calificó este momento como "muy emocionante" y destacó que "acá se han unido cuatro comités que llevan distinto tiempo de espera, para lograr un objetivo común que es una solución definitiva de vivienda".

Un aspecto que resaltaron las autoridades presentes fue el rápido avance de la iniciativa. "Trabajaron con el Serviu en un proyecto que avanzó rápido y hoy podemos compartir este momento emotivo, que es confirmar los recursos".

Y adelantó que "en el mes de septiembre podremos tener el hito de la primera piedra, son 18 meses de construcción y estamos todos ansiosos de que en este periodo podamos ver hecho realidad el sueño de la casa propia para estas 384 familias de la comuna".

La delegada recordó que "el primer ministro que nos visitó fue Carlos Montes (Vivienda), a quien nos interesaba poner en foco de las necesidades que teníamos en torno a la vivienda, para que el ministerio trabajara un plan especial para San Antonio".

El director regional del Serviu, Rodrigo Uribe, precisó que el proyecto contempla una "obra de 57 metros cuadrados para cada departamento y que dará cuenta que por la vía regular se

pueden hacer cosas concretas".

Y destacó que "este es un proyecto que vio la luz en menos de tres años y por eso nos parece particularmente importante en la comuna de San Antonio que este proyecto se desarrolle y concrete".

La alcaldesa Constanza Lizana aseveró que los comités "lograron llegar a su proyecto habitacional en muy corto tiempo, esto es un trabajo que venimos desarrollando junto con la delegación provincial, el Serviu y la lucha de vecinos y vecinas".

Comentó que "estos son terrenos Serviu. Prontamente se entregarán estos terrenos contiguos a Río Newen para este nuevo proyecto que da cuenta cómo se va construyendo vivienda social en San Antonio".

La jefa comunal resaltó "el rol que ha cumplido el municipio, con Gestión Habitacional, dado que 86 de estas 384 familias llegaron a través de un trabajo conjunto con el municipio".

Alma Yáñez, del comité Cumpliendo Sueños, explicó que "somos un grupo diverso de organizaciones que nos sumamos con la Egis (Entidades de Gestión Inmobiliaria Social) de la municipalidad y todos estamos muy felices por el trabajo que se hizo de parte de la municipalidad".

Rosa Borges, dirigenta del comité Fuerza Colectiva, aseveró que "nos tomamos esta adjudicación con mucha alegría, entusiasmo y emoción, tenemos 102 familias y llevamos tres años luchando por nuestra casa".